

ISSN electrónico: 1885-5210

DOI: <https://doi.org/10.14201/rmc.16972>

UNA DESPEDIDA Y UNA BIENVENIDA

A Farewell and a Welcome

José Elías GARCÍA-SÁNCHEZ; Enrique GARCÍA-SÁNCHEZ

Facultad de Medicina. Universidad de Salamanca (España).

En la vida todo tiene un principio y un fin. El principio fue el año 2004 cuando unos entusiastas profesores de la Facultad de Medicina iniciaron la andadura de la *Revista de Medicina y Cine* (RMC) liderados por José Elías García Sánchez que salió a la luz pública en enero de 2005 por primera vez con un editorial titulado *Medicina y cine ¿Por qué?*

Han pasado muchos años y la RMC ha crecido y se ha consolidado. Es el momento de decir adiós a los editores que hemos estado trabajando durante estos 19 años, José Elías García Sánchez y Enrique García Sánchez. Hay que saber marcharse y es el momento de agradecer a tantas y tantas personas que han ayudado a que la RMC esté en la situación actual.

Nuestro agradecimiento al Personal del Servicio de Publicaciones de la Universidad de Salamanca, a los miembros del equipo editorial y los revisores

anónimos que han colaborado de forma altruista para que la revista se haya ido consolidando y a los autores que han publicado sus artículos y que nos ha permitido crecer en estos años.

Merece una mención especial nuestro compañero y amigo Agustín Hidalgo Balsera que nos abandonó prematuramente y que tanto y tanto colaboró con la RMC con gran generosidad, honestidad e inteligencia.

Queremos desde este breve editorial dar la bienvenida al nuevo equipo editorial, encabezado por la profesora Fresnadillo Martínez, una mujer con experiencia, universitaria, médico y amante del cine y la literatura, y deseándole lo mejor para que la RMC siga creciendo en calidad.

Le queda una tarea pendiente que tendrán que abordar con el Servicio de Publicaciones que es la indexación en JCR.

Muchas gracias y hasta siempre.